

Angela Cammaert

Candidate

OFA Director at Large

Greetings, my name is Angela Cammaert, and I am happy to introduce myself as a candidate for the Director at Large position within the OFA. I am a fifth-generation farmer who grew up on a multi-generational farm in Middlesex County. My current home is on an Elgin County farm with my husband Dave and our two children. Our farming operation includes a beef herd, off-farm beef sales, corn, beans, wheat, and forage production. Although I pursued an education in Business Administration and Management and worked briefly in the corporate world, I returned to my roots because of my passion for agriculture.

I am the Vice President and Land Use Chair for the Elgin Federation. I took over this position when I decided not to seek re-election as a Municipal Councillor for West Elgin. I chose to focus on agriculture as I saw that the skills and connections I gained in the municipal world could benefit Ontario farmers. As Land Planning Chair, I review planning applications and reports across Elgin County to ensure that farms and farming interests are protected. I am also currently a member of the negotiating team for the OFA, working with Hydro One on the Longwoods to Lakeshore expansion project. I represented the EFA in advocacy against the Federal Electoral District Redistribution changes in 2022.

I have acquired a wealth of knowledge and expertise in land use planning, infrastructure management, governance, and policymaking through my past experiences. My previous roles have helped me build a vast network of connections within different levels of government and gain experience in reading and interpreting Federal and Provincial legislation. I am well-versed in the Planning Act, including all the recent amendments and changes brought in by the Helping Homebuyers Act and the Protecting Tenants Act. I keep informed about all the critical issues facing the agricultural industry and spend considerable time advocating for policies that support the needs of our farming community.

Collaboration and forming partnerships between grassroots members and elected leaders at all levels are crucial to ensure support for agriculture in Ontario. If selected as an OFA Director, I will bring my political knowledge, contacts, and experience to promote farming. I will actively listen to the concerns of farmers and advocate for their needs, prioritizing the critical issues currently facing our industry. I guarantee to work tirelessly to ensure that OFA members are informed about the latest policies and have access to resources that enable us to adapt to the evolving agriculture landscape.

I appreciate your consideration and humbly request your support and votes for the Director at Large position.

Angela Cammaert



Experience

Land Use Planning
Analytical Skills
Advocacy and Governance
Communications
Problem-Solving

Contact

Telephone: (519) 673-9346

Email: cammaertfarms2@gmail.com



Angela Cammaert

Candidate

Administratrice non désignée de la FAO

Bonjour, je m'appelle Angela Cammaert et je suis heureuse de me présenter en tant que candidate au poste d'administratrice non désignée de la FAO.

Agricultrice de cinquième génération, j'ai grandi sur une ferme multigénérationnelle dans le comté de Middlesex. Mon époux Dave, nos deux enfants et moi vivons actuellement sur une ferme du comté d'Elgin. Nous élevons un troupeau de bovins, vendons du bœuf à l'extérieur de la ferme et produisons du maïs, des haricots, du blé ainsi que des cultures fourragères. Après avoir étudié en administration et gestion des affaires et travaillé brièvement dans ce domaine, j'ai renoué avec mes racines et ma passion pour l'agriculture.

Je suis vice-présidente de la Fédération de l'agriculture d'Elgin (FAE) et présidente de son comité sur l'utilisation des terres. J'assume ces fonctions depuis que j'ai décidé de ne pas me représenter au poste de conseillère municipale d'Elgin-Ouest. J'ai choisi de me concentrer sur l'agriculture, car j'ai compris que les compétences que j'ai acquises dans la sphère municipale et les relations que j'y ai nouées peuvent profiter aux agriculteurs de l'Ontario. En tant que présidente du comité sur l'utilisation des terres, j'examine les demandes et les rapports d'aménagement du territoire du comté d'Elgin pour veiller à protéger nos exploitations agricoles et les intérêts de nos agriculteurs. Je suis également membre de l'équipe de négociation de la FAO, une responsabilité qui m'amène à collaborer avec Hydro One sur le projet d'expansion de Longwood à Lakeshore. De plus, j'ai représenté la FAE dans le cadre d'une action de plaidoyer contre les révisions des limites des circonscriptions fédérales en 2022.

Mon parcours m'a permis d'acquérir un riche ensemble de connaissances et de compétences spécialisées dans les domaines de l'aménagement du territoire, de la gestion des infrastructures, de la gouvernance et de l'élaboration de politiques. Mes fonctions antérieures m'ont également permis d'établir un vaste réseau de contacts provenant de différents paliers gouvernementaux et d'acquérir de l'expérience en lecture et en interprétation de textes de lois provinciales et fédérales. Je possède une excellente compréhension de la *Loi sur l'aménagement du territoire*, y compris des récentes modifications apportées en vertu de la *Loi de 2023 visant à aider les acheteurs et à protéger les locataires*. Je me tiens au courant de toutes les questions importantes qui touchent le secteur de l'agriculture et participe activement aux efforts de promotion des politiques qui soutiennent les besoins de notre communauté agricole.

Il est essentiel que les membres locaux et les dirigeants élus à tous les échelons collaborent et établissent des partenariats pour soutenir l'agriculture en Ontario. Si je suis élue au poste d'administratrice non désignée de la FAO, je mettrai à profit mes connaissances politiques, mes contacts et mon expérience en vue de promouvoir l'agriculture. Je serai activement à l'écoute des préoccupations des agriculteurs et ferai valoir leurs besoins tout en accordant la priorité aux questions cruciales qui touchent actuellement notre secteur. Je travaillerai sans relâche pour tenir les membres de la FAO informés des plus récentes politiques et pour mettre à leur disposition des ressources pouvant nous aider à nous adapter à l'évolution du paysage agricole.

Je vous remercie de votre attention et sollicite humblement votre soutien et votre vote pour le poste d'administratrice non désignée.

Angela Cammaert



Expérience

Aménagement du territoire
Capacités d'analyse
Défense des intérêts et gouvernance
Communications
Résolution de problèmes

Coordonnées

Téléphone : 519-673-9346

Courriel : cammaertfarms2@gmail.com

